

"La présidence de l'institution échappe à Luc van den Brande. Le Comité des régions est né" dans Le Soir

Légende: Cet article évoque les débuts du Comité des régions avec la séance inaugurale des 9 et 10 mars 1994, la désignation du français Jacques Blanc comme premier président et les missions du nouveau Comité.

Source: M.d.M., La présidence de l'institution échappe à Luc Van den Brande. Le Comité des Régions est né. Le Soir en ligne. [EN LIGNE]. [Bruxelles]: Rossel et Cie SA, [29.05.2002]. Disponible sur <http://www.lesoir.be>.

Copyright: (c) Rossel & Cie SA - LE SOIR, Phodoc, Brussel, 2008

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_presidence_de_l_institution_echappe_a_luc_van_den_brande_le_comite_des_regions_est_ne_dans_le_soir-fr-85906d08-7bb5-4ce3-b071-58be33017511.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.